

発言小町

トピ
Topic

夫不在で、夫の実家に泊れますか？

結婚4年目で、0歳の子どもと小型犬がいます。夫が不在の時、義実家に子どもを連れて泊まりに行けますか？夫は仕事が多忙で出張も多く、ほとんど家にいません。子ども

を一人でみることが多く、限界を感じたこともあります。心配した義父母に「泊まりにおいて」と言われました。義父母は優しく関係もいいのですが、気を使い、家で育児する方が楽。夫には「もっと周りに甘えるべきだ」と言われます。（子持ち）

レス
Response

気を使うので無理

嫌なものは嫌

どんなに良いお義母さんでも、嫌なものは嫌ですね。自分以外は他人で、気を使う。義家族はどこまでいっても「義」であって、実の親でも子でもないので限界はある。夫が心配して誰かに頼ったほうがいいと言うなら、他人を雇うなり頼るなりしたい。（ひとみ）

同じことを言われました

私も同じことを夫にされました。でも夫は居づらいから嫌だと、私の実家にはほとんど来ない状態（年に1～2時間）です。義実家に本当に気を使わず、素で行ける人はそんなにいないでしょう。知らない家は犬にとってもストレスでしょう。（猫派）

笑顔で断る

行きたくないのに、来い来いと言われる義実家なら、行かなくていいと思います。「果然大丈夫です」って、笑顔で

発言小町 こちらから



「発言小町」(<https://komachi.yomiuri.co.jp/>)は、読売新聞が運営する人気掲示板です。そこに寄せられた話題から、盛り上がったトピックや面白かったテーマを掲載します。「トピ」はトピック、「レス」はレスポンス（返答）を意味するネットの略語です。

夫の実家 妻子だけで泊まる？

元気に言い切ればいいんですよ。（posuyumi）

関係性がいいからこそ行かないほうがいい

イヤイヤ行けば、関係が悪くなる可能性があるからね。オレは嫁の実家に1人、または子ども連れで行くなんて絶対イヤだよ。旦那さんが少数派だと思うよ。甘えるなら自分の実家でしょ。（むっちりもっちり）

お義母さんに甘えて

不器用さんなのね

清水の舞台から1回飛び降りるつもりでベタで甘えてみては？遊びに行った際、お義母さんがお子さんをずっと抱っこしているのに気を使う必要なんてない。甘え上手になれたら、生きやすくなりですよ。（ICHICO）

思い切って、やってみる

義両親に気を使うのはなぜなのか考えてみましょう。プライドが許さない？子育て



イラスト・山崎のぶこ

すり合わせできる事は何ですか？

夫君の提案は、育児が大変なトピ主さんの心配はもちろん、自分がフォローできないので、その分親に頼ってほしいのかなと思います。幼少期の子育ては自分中心には回らない。夫婦が歩み寄って健全に子育てる環境をすり合わせてください。（ギマ）

子育て 頼る練習を

夫婦問題研究家で、NPO法人日本家族問題相談連盟理事長、岡野あつこさんの話「1人での育児や家族の病気などで孤立しないよう、いつでも周りにサポートを頼める状況にしておくことが大切です。勇気を出して義実家に泊まり、義父母に子育てなどを頼る練習をしましょう。正直な気持ちや困りごとを話せば絆が深まり、協力してくれるかも。気持ちも楽になりますよ」

中学1年生の娘さんがラーニングをしたいと言っていて、トピ主さんはまだ早いと思っていますが厳しいでしょうか？という「中学1年生カラコン」というトピがありました。我が家の中に入った途端、雾囲気が変わりました。

先日、ためたお小遣いで買ったのはプレスレッ

数は減り、在宅時の相棒はスマホ。自分が中1の時代とは隔世の感があります。よく「小1の壁」と言われます。私がどつては中1の壁」のほうが、精神的には高くそびえています。（笑）。

でも、先日、家であります。でも、愚痴や文句ばかり言ふので、逐一反応したり、あれこれアドバイスをした

子供たちは十分頑張っているのですね。そして頼りなく見えて、ちゃんと成りました。

（日本テレビ社員・絵本専門士）

児は肌を離すな。幼児は手を離すな。少年は目を離すな。青年は心を離すな。肌と手と目はもう離すべからず。たとえ名の独りよがりだったことを反省しました。

改めて子育ての四訓「乳

見守る」という気持ちでい

komachi Halken
小町 拝見
杉上佐智枝

子の成長 信じて見守る

長している。

カラコンは、健康上の問題もあるので慎重に考えたいところですが、まず子どもの意見を聞いて、信じたいものです。

「ママ。僕、外ではちゃんとやっているから。家では愚痴言いたいだけだから。ただ黙って聞いてくれたらいい。大丈夫だから」

これには驚きました。自分が先に気づき、たゞうなずいてやるべきだったな。心配という名の独りよがりだったことを反省しました。

子供たちは十分頑張っています。心配といふ名の独りよがりだったことを反省しました。

肌と手と目はもう離すべからず。たとえ名の独りよがりだったことを反省しました。

うね。先一生変わらないのでしょうか。そしてその4訓目は、この

肌と手と目はもう離すべきでも心だけは離さない。

肌と手と目はもう離すべきでも心だけは離さない。

Q 結婚式 異性の友人招待するのアリ？

小町Vote

自分たちの結婚式に仲良しの女友達を招待したいと彼氏に言われたトピ主さん。その女友達とは面識がなく、「正直、嫌だな」と思ったそう。新郎新婦が異性の友人を結婚式に招くのはアリかナシか、編集部がアンケートで尋ねると、4人中3人が「アリ」でした。



「小町Vote」を、X(旧ツイッター、@kuraget)で受け付け中。